



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Départ de feu maîtrisé au centre des congrès h2

Hier vers 16h, un départ de feu a été constaté sur le chantier du futur h2 – Centre des Congrès. Une intervention rapide des pompiers a permis une maîtrise de l'incendie vers 17h. Le chantier a repris son cours normal ce matin.

Le feu aurait été causé par une étincelle produite par un outil de chantier et ce serait ensuite rapidement propagé dans les isolants d'une des parties de la façade située côté jardin du Musée de la Romanité et foyer Albaric. Une expertise est en cours afin d'évaluer l'étendue des dégâts.

«Si les dégâts sont assez impressionnants visuellement, nous saluons l'intervention rapide des pompiers dont une vingtaine ont été présents une grande partie de la nuit et dix autres toute la nuit jusqu'au matin, pour surveiller une éventuelle reprise de feu. De plus, force est de constater que notre système anti-feu a bien fonctionné ce qui a permis de réduire l'étendue potentielle des dégâts », déclare Jean-Marc Campello, Conseiller municipal délégué à la construction et à la rénovation énergétique des bâtiments municipaux.

Contact presse :

Amélie Bozio

04 66 76 51 02 / 06 25 44 49 32

amelie.bozio@ville-nimes.fr